

L'Abelle de la Nouvelle-Orleans... NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.

L'ABELLE DE DEMAIN. SOMMAIRE.

- Un arrêt dans la nuit. Une disparition, conte inédit. La mort du petit Marin. Un baiser au Drapeau, poésie. Univine. La Comtesse Germaine fenille...

Un Livre jaune sur le Maroc.

On a distribué aux membres du Parlement un Livre jaune contenant les documents diplomatiques relatifs aux affaires du Maroc 1908-1910.

missaire français, pour l'ouverture des marchés dans la région frontalière, et le lieutenant colonel Ferrand, commandant la police marocaine, pour sa belle conduite dans la journée du 12 juillet...

LE MARQUIS DE MASSA

Un bon Français, un charmant Parisien.

C'est avec une véritable douleur que les membres de la société actuellement présente à Paris ont appris ces jours derniers dans la journée, la mort subite du marquis de Massa.

"Lanterne" si hâta aux Tuileries et qui, avec la reculée du temps, finissait par ne lui rappeler que des heures amères.

LA TOMBE DE RONSARD.

On sait que Ronsard mourut en 1585 dans son prieuré de Saint-Cosme-lès-Tours et y fut inhumé. Quinze ans après, Pasquier, qui avait été son ami, visita son tombeau et, encore onze ans après, en 1611, il fit la description dans ses "Recherches de la France".

Au bout de deux ans il revenait capitaine et décoré.

THEATRES.

ORPHEUM. Impossible de rêver un programme de vaudeville mieux composé, plus varié et plus intéressant que celui qu'offre l'Orpheum cette semaine, aussi y a-t-il toute en matiné et le soir.

timement et de pensées, dont le souvenir laissera un vide profond dans le cœur de tous ceux qui, l'ayant connu, ce qui veut dire chéri, s'associent aujourd'hui à la douleur d'un foyer dont il fut l'âme et qu'il aimait même par dessus et de préférence à tout ce plaisir léger qui fait aimer la vie.

TULANE.

Le brillant engagement que la grande actrice Maude Adams vient d'accomplir au Tulane se terminera aujourd'hui par deux représentations.

ble, croyant à une indisposition de son chanteur favori, fit preuve d'indulgence et ne lui ménagea point, malgré sa déception, les applaudissements.

ACCIDENT.

En travaillant à l'angle des rues Erato et Carondelet, hier matin, Robert Johnson, un ouvrier de couleur, a été blessé au visage par la chute d'une poutre.

A la recherche de l'"Arkadia." L'agence de la compagnie de navigation New York-Porto Rico, a été informée hier que des côtes douanières du gouvernement américain avaient reçu pour mission de commencer des recherches dans le golfe du Mexique et la mer des Caraïbes, en vue de retrouver, si possible, le vapeur "Arkadia", dont on est sans nouvelles depuis le 10 octobre.

BLESSURE.

Thomas H. Eiam, âgé de 23 ans, est arrivé à Nouvelle-Orléans hier soir pour se faire soigner à l'hôpital. Il souffre d'une blessure au pied, reçue dans un accident à Bogalusa.

FRACTURE.

Un cheval attelé à un buggy que conduisait William Schadwell a glissé et a versé le véhicule à l'angle des rues Canal et Bourgeois, hier matin à neuf heures.

Feuilleton L'ABELLE DE LA N. O. Les Amants de la Frontière GRAND ROMAN INÉDIT PAR JULES MARY DEUXIÈME PARTIE Les trois phrases mystérieuses

mener, de s'attarder, de telle sorte que la solitude était complète autour de l'asile. Kordan put s'approcher des bureaux sans être vu, se cacha contre la margelle d'un puits pour se protéger contre les averse incessantes, et attendit le signal d'Emilienne.

—Une angoisse étrange me saisit. Il avait reconnu la folie en cet amour. Il fallait savoir la jeune fille, malgré tout... d'abord... Après quoi, il songerait à son propre salut.

—Une angoisse étrange me saisit. Il avait reconnu la folie en cet amour. Il fallait savoir la jeune fille, malgré tout... d'abord... Après quoi, il songerait à son propre salut.

—Une angoisse étrange me saisit. Il avait reconnu la folie en cet amour. Il fallait savoir la jeune fille, malgré tout... d'abord... Après quoi, il songerait à son propre salut.

—Une angoisse étrange me saisit. Il avait reconnu la folie en cet amour. Il fallait savoir la jeune fille, malgré tout... d'abord... Après quoi, il songerait à son propre salut.

—Une angoisse étrange me saisit. Il avait reconnu la folie en cet amour. Il fallait savoir la jeune fille, malgré tout... d'abord... Après quoi, il songerait à son propre salut.